

Gobierno garantizará la igualdad de todos los bolivianos



La Paz, 5 mar (RHC) El procurador general de Bolivia, Héctor Arce, afirmó que una de las prioridades de su gobierno es garantizar la igualdad de todos los ciudadanos y evitar la discriminación.

Hizo referencia Arce a la decisión de un tribunal sobre el caso 24 de mayo, un lamentable episodio en la historia de la nación sudamericana ocurrido en el 2008 cuando un grupo de indígenas fue humillado en la localidad de Sucre.

También señaló que la sentencia emitida contra los principales responsables acusados por instigación a la violencia y racismo es un gran avance para que no vuelva a suceder algo así en Bolivia.

El funcionario puntualizó, además, que esa sentencia marca un precedente en el derecho penal, el cual puede tener una función sancionadora para castigar al delincuente y preventiva para evitar que ese tipo de hechos se vuelvan a repetir.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86334-gobierno-garantizara-la-igualdad-de-todos-los-bolivianos>



Radio Habana Cuba